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平成２８年第５回豊能町議会臨時会会議録（第１号） 
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場 所 豊 能 町 役 場 議 場 
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本会議に職務のため出席した者は、次のとおりである。 

議会事務局長  東浦  進      書 記  吉澤  亘 
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議 事 日 程 

平成２８年１０月１８日（木）午後１時００分開議 

日程第 １ 議席の指定及び変更 
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日程第 ３ 会期の決定について 
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      行について 

日程第 ８ 第３７号議案 平成２８年度豊能町一般会計補正予算の件 

日程第 ９ 第３８号議案 副町長の選任につき同意を求めることについ 

      て 

日程第１０ 第３９号議案 豊能町教育長の任命につき同意を求めること 

      について 

日程第１１ 第４０号議案 豊能町教育委員会委員の任命につき同意を求 

      めることについて 

日程第１２ 第４１号議案 豊能町教育委員会委員の任命につき同意を求 

      めることについて 

日程第１３ 第４２号議案 豊能町固定資産評価審査委員会委員の選任に 

      つき同意を求めることについて 

日程第１４ 豊能郡環境施設組合議会議員の欠員補充選挙 

日程第１５ 常任委員会委員等の選任 

日程第１６ 総務建設水道常任委員会の閉会中の所管事務調査について 

日程第１７ 福祉教育消防常任委員会の閉会中の所管事務調査について 
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開会 午後１時００分 

 

○議長（福岡邦彬君） 

  開会に先立ちましてお諮りいたします。 

  報道関係者から撮影の申し出があります。

先ほど全協で申しましたように、町長より

の所信表明までの発言について撮影を許可

したいと思いますが、御異議ございません

か。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  異議なしと認めます。 

  それでは、準備等の間、暫時休憩いたし

ます。 

（午後１時０１分 休憩） 

（午後１時０２分 再開） 

○議長（福岡邦彬君） 

  ただいまの出席議員は１３名であります。 

  定足数に達しておりますので、平成２８

年第５回豊能町議会臨時会を開会いたしま

す。 

  臨時会に当たりまして、町長より発言を

求められておりますので、これを許します。 

  池田勇夫町長。 

○町長（池田勇夫君） 

  皆さん、こんにちは。 

  すっかり秋も深まり、稲穂の垂れたのも

もうなくなってしまいました。 

  きょうこうして豊能町議会臨時会を開催

いたしましたところ、議員の皆様にはお忙

しい中全員お集まりをいただき、心から厚

くお礼を申し上げます。本当にありがとう

ございます。 

  さて、私ごとでございますけれども、こ

のたび町長選挙がございまして、町民の皆

さんの御努力・御支援によりまして再度町

長に当選をさせていただきました。これか

ら先、厳しい行政が立ち向かっていると思

いますけれども、皆さんどうかひとつよろ

しくお願いを申し上げておきます。 

  後ほど議長様に御承認をいただきまして

表明をさせていただくということになって

おりますけれども、これから先、私、全力

をもって豊能町議会、豊能町をしっかりと

支えてまいりたいと、このように思ってお

りますので、議員の皆さんにもどうか御努

力、御協力を賜りますようによろしくお願

いを申し上げておきます。 

  本日、議案といたしまして９件の議案を

提案をさせていただいております。皆さん

におかれましては非常に厳しい状況の中で

ございますけれども、どうか一つ慎重に御

審議をいただき御決定賜りますようによろ

しくお願いを申し上げまして、簡単でござ

いますけれども開会の御挨拶にかえさせて

いただきます。よろしくお願い申し上げま

す。 

○議長（福岡邦彬君） 

  これより本日の会議を開きます。 

  本日の議事日程は、お手元に配付のとお

りでございます。 

  お諮りいたします。 

  町広報担当課より、本臨時会中における

写真撮影の申し出があります。 

  申し出どおり写真撮影を許可することに

御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  異議なしと認めます。 

  よって本臨時会中の写真撮影を許可いた

します。 

  日程第１「議席の指定及び変更」を行い

ます。 

  議席は、会議規則第４条第２項及び第３

項の規定により、 

  １番 寺脇直子議員 

  ２番 管野英美子議員 

  ３番 永谷幸弘議員 
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  ４番 橋本謙司議員 

  ５番 井川佳子議員 

  ６番 高橋充德議員 

  ７番 小寺正人議員 

  ８番 永並啓議員 

  ９番 竹谷勝議員 

  １０番 福岡邦彬議員 

  １１番 高尾靖子議員 

  １２番 西岡義克議員 

  １３番 川上勲議員 

  以上のとおり指定いたします。 

  日程第２「会議録署名議員の指名」を行

います。 

  本臨時会の会議録署名議員は、会議規則

第１２７条の規定により１３番・川上勲議

員及び１番・寺脇直子議員を指名いたしま

す。 

  日程第３「会期の決定について」を議題

といたします。 

  お諮りいたします。 

  本臨時会の会期は、本日１日といたした

いと思います。 

  これに御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  異議なしと認めます。 

  よって、会期は、本日１日と決定いたし

ました。 

  日程第４「町長の所信表明」を行います。 

  町長より所信表明がございます。 

  池田勇夫町長。 

○町長（池田勇夫君） 

  ただいま議長より御承諾をいただきまし

たので、朗読をもって所信表明をさせてい

ただきたいと思います。よろしくお願いを

申し上げます。 

  本日、豊能町議会臨時会の開会にあたり

まして、町長就任後、初めての議会であり

ますので、議員並びに住民の皆さまに今後

の町政運営における私の所信の一端を述べ

させていただきます。 

  まず、はじめに、このたびのダイオキシ

ン類汚染物の処理を巡り、豊能町・能勢町

の住民の皆さまはもちろんのこと神戸市並

びに近隣自治体の皆さまにまで、大変なご

心配とご迷惑をお掛けいたしましたことに

深くお詫びを申し上げたいと思います。 

  さて、私は「豊能再始動」のスローガン

を掲げ、ダイオキシン問題を何が何でも解

決させないと町制４０周年を迎えようとす

る豊能町に未来はないという強い危機感を

もち、三たびの立候補を決意して、町長選

挙に臨みました。その結果、住民の皆さま

の温かいご支援ご支持によりまして再度、

私「池田勇夫」に豊能町の未来を託すとい

うご判断をいただきました。改めましてそ

のご支持に感謝申し上げますとともに、町

長という職責の重さに身の引き締まる思い

でございます。 

  それでは、私が皆さまにお約束いたしま

す豊能町のまちづくりに向けた基本政策に

ついて、その決意と考えを述べさせていた

だきます。美辞麗句でなく本音で住民の皆

さまに私の考えをお伝えし、身の丈にあっ

た行政運営をしてまいりたいと考えており

ます。 

  所信表明をするにあたって、豊能町行政

の信頼を取り戻すために私が掲げる「８つ

の約束」を基本に、今まで４年間、豊能町

役場を離れて行政の外部から見てきました

こと、考えてきましたことを補足させてい

ただきながら私の「思い」を申し上げます。 

  まず一つ目はダイオキシン問題の完全終

結でございます。 

  その中でもまずはダイオキシン類汚染物

の完全無害化処理についてでありますが、

神戸市内に埋立処理されたダイオキシン類

廃棄物は、今、２カ月間の期限付きで旧保
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育所跡地と役場本庁周辺の倉庫に保管され

ており、その量は約３００トンで、持ち出

したときの約１０倍となっております。 

  一日も早くこの膨大な量の廃棄物を無害

化処理し、完全終結することができるかど

うかが、来年町制４０周年を迎える豊能町

の将来を大きく左右します。 

  住民の不安や農業・観光等への風評被害

などを完全に払拭するには、私は、以前か

ら焼却・溶融による完全無害化しかないと

して取り組んでまいりましたが、今もその

信念に変わりはございません。 

  今後は、まず、保管期限が１０月末とな

っている廃棄物の仮置き場をどうするかを

具体的に決めていく必要がありますので、

何をおいても最初に、これに着手しつつ、

完全無害化処理に向けて国や大阪府に協力

を仰ぎ、速やかに取り組んでまいりたいと

考えております。もちろん、そこに至るま

では紆余曲折様々なことを乗り越えていか

なければならないことは明らかですが、政

治生命を掛け全力で完全無害化に向け取り

組んでまいります。また、取り組むそれぞ

れの過程においては、最後の最後まで住民

の皆さまへの説明責任を果たしてまいりた

いと考えているところでございます。 

  次に、ダイオキシン類汚染物処理を巡る

疑惑の徹底解明でありますが、この間のダ

イオキシン類汚染物の一連の処理に関して

「不透明な処理方法の変更」や「見積書の

偽造」など、あってはならない疑惑が出て

います。しかしながら現時点では、そのほ

とんどが解明されていないのが現状です。

これは由々しき状態です。住民の皆さまが

納められた税金の使われ方を明確にするた

め、この際、早期に弁護士や学識経験者な

どからなる第三者による調査委員会を立上

げ、問題の原因、責任の所在などを住民の

皆さまに明らかにするとともに、再発防止

に向け取り組んでまいります。 

  二つ目は、国・府・近隣自治体との連携

強化でございます。 

  平成９年に町議会議員に初当選以来、前

回の町長時代まで長きに渡り着々と築き上

げてきました国や大阪府そして近隣自治体

とのつながりは、今でも大きく生きており

ます。ダイオキシン類汚染物の完全無害化

や広域交通網の充実など様々な広域課題の

解決のため、こうした市町村をはじめとす

る関係団体との信頼関係を取り戻すととも

に、より一層連携を強化させてまいります。 

  三つめは、国道４２３号・４７７号の整

備拡幅でございます。 

  本町には大阪京阪神と京都丹波舞鶴を結

ぶ国道が、２本、南北に通っています。中

でも、国道４２３号にあっては、途中、箕

面市止々呂美地区で平成２９年秋に開通が

予定されている新たな国土軸となる新名神

高速道路の（仮称）「箕面とどろみ」イン

ターチェンジに接続する重要な役割を担う

国道でありながら、一部地域で大型車両の

離合ができない狭隘な国道となっています。

そのため、大阪府において災害時緊急輸送

交通路の「特定広域緊急交通路」に指定さ

れているにも関わらず、その役割を十分に

担うことができない状況となっています。

さらには、国道が狭隘であるがために大型

観光バス等に通行を敬遠されるため、豊能

町を訪れる交流人口の増加にもつながりに

くい状況となっています。これまで幾度と

なく国に対して陳情活動をしてまいりまし

たが、大阪府・近隣市の協力が得られない

との理由で整備が進んできませんでした。

新名神高速道路の開通を機に改めて、大阪

府・箕面市・池田市の協力を得て、国道４

２３号の拡幅と、また、併せて国道４７７

号の川西地内の拡幅について国政への働き

かけを再開したいと考えておりますので、
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議会の皆さまにもご協力をお願いいたしま

す。 

  四つ目は、能勢電鉄ときわ台駅バリアフ

リー化と駅前整備でございます。 

  ときわ台駅バリアフリー化については、

前回の町長時代には能勢電鉄と勉強会を重

ね、その実現に向け取り組んでまいりまし

たが、いまだに実現に至っていない現状に

あります。４年前の経緯も踏まえつつ、高

齢者や障害者にやさしいときわ台駅のバリ

アフリー化及び浄水場跡地も含めた駅前周

辺の再整備・再開発の早期実現に向けて取

り組んでまいります。なお、その際、駅前

駐輪場は地上化による無人化無料化を図っ

てまいります。 

  五つ目は、学校教育の充実と中学校給食

の改善でございます。 

  まず、教育のまち「とよの」の推進であ

りますが、教育は、本町にとってかけがえ

のない財産です。全国学力・学習状況調査

においては、常に優秀な結果を保ち、教育

の質の高さを表しています。また、“地域

で子どもたちを育む”ことを実践されてい

る学校関係の様々なボランティアの方々の

活躍の様子から、地域住民の教育への関心

の高さは、本町の誇るべきものと自負する

ところです。しかし残念ながら、近年、少

子化の影響が少なからず児童生徒の活動に

表れてきています。現在、教育委員会が取

り組んでいる小中一貫教育をさらに研究し、

教育委員会とともに府内教育力ナンバーワ

ンを目指して取り組んでまいります。さら

には、放課後にのびのびと語り合うことが

できる児童生徒の居場所や学習の場は、子

どもたちの成長にとって貴重なものとなっ

ています。今、教育委員会の進めている放

課後の居場所づくりや中学校の自学自習の

場である「まなび舎」の取り組みをさらに

充実させてまいります。 

  次に、中学校給食の改善でありますが、

平成２６年４月から始まった中学校給食は、

本年８月に出された平成２７年度の報告書

によると給食の残渣量は、①ごはん２9.

２％②おかず４0.８％③汁物５2.８％とな

っています。これは驚くべき数字であり、

育ち盛りの中学生にとって健康面からみて

も大きな問題だと危惧しています。今後は、

残渣をなくすために中学校給食については

見直しも含めてそのあり方を検討し、給食

の完食に向け取り組んでまいります。 

  六つ目は、農業振興と道の駅構想でござ

います。 

  本町の地域産業は、農業が中心となって

いますが、少子高齢化等により担い手不足

が深刻化しており、耕作放棄地も増加傾向

にあります。まちの魅力であり、重要な財

産である農業を持続可能なかたちで活性化

していくため、農業の法人化をはじめ、農

産物の６次産業化・ブランド化や販路拡大、

新たな人材の発掘・育成に向けた取り組み

を推進します。 

  耕作放棄地である遊休地対策が必要とさ

れる状況の一方で、今、家庭菜園に取り組

んでみたい人や、家庭菜園を生きがいとす

る人が増えています。そのため、そういっ

た方々の内、主に熟年層向けに「熟年学習

農園セミナー」を開設し、新たな農業の活

性化にもつなげてまいります。また同時に、

１０月１日にプレオープンした豊能町直売

所「志野の里」の稼働状況を見据えた「道

の駅」構想を本格化させてまいります。さ

らには、農業指導者を育成することによっ

て、町全体の農業を活性化させていきたい

と考えております。 

  七つ目は、女性が活躍するまちでござい

ます。 

  近年、女性の社会参加が活発化し、福祉

や文化、教育などさまざまな分野において
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自ら学び、地域への社会貢献へと活躍の場

を拡げていく女性が本町には少なくありま

せん。豊能町の将来ビジョン達成のために

も、新たな価値の創造が求められています。

人材の多様化を推進するために、まず女性

の活躍の推進から取り組む必要があります。

特に、女性が出産を経ても引き続き働くこ

とができるよう、子育て支援サービスの充

実を図るとともに、仕事と家庭の両立に向

けた取り組みや、就労および創業・起業に

向けた支援を通じて、子育てをしながら働

きやすい環境を整備することが重要と考え

ております。そのため、女性活躍推進担当

を配置するとともに、女性懇話会を設置し

て、女性が活躍できるよう進めてまいりま

す。 

  八つめは、オイスカを活かした国際交流

の推進でございます。 

  現在、町内に研修施設を持つ「公益財団

法人オイスカ関西研修センター」が主にア

ジアからの研修生を受け入れており、町内

の保育所・幼稚園・こども園・小学校など

との交流やとよのまつり等への参加を通じ、

住民との交流を図っています。 

  今、日本では海外からの交流人口の増加

を図るため様々な取り組みが行われていま

す。この機会に本町におきましても、大阪

を訪れる海外からの旅行者の取り込みを図

ることで、町内の交流人口を増やし、地域

の活性化や観光ＰＲにつながるよう取り組

んでまいります。特に、吉川「花折街道」

は本町の数少ない観光資源の一つとなって

いるため、街道沿いにある旧吉川中学校の

木造校舎を利用したオイスカ関西研修セン

ターの再構築をオイスカと連携して取り組

むことで、国際交流のまちづくりと観光Ｐ

Ｒなどにつなげ、地域の活性化を図ってま

いります。 

  また、本町の高山が生誕地であるキリシ

タン大名「高山右近」の列福にもスポット

をあて、地域活性化・観光ＰＲに取り組ん

でまいります。 

  次に、その他の行政課題でありますが、

まず情報公開の徹底についてでございます。 

  今回のダイオキシン類汚染物の処理を巡

っての一連の動きをみても、議会及び住民

の皆さまへの情報公開は極めて不十分なも

のであったと言わざるを得ない状況でした。

行政と議会、住民の間で「隠しごと」があ

っては町の将来はないものと考えておりま

す。このため、今回の対応の反省も込めて、

さらなる情報公開の徹底を図ってまいりま

す。 

  続いて、財政改革についてでありますが、

前回の町長時代は「財政再建に向け一直

線」として、任期中の４年間で約２３億円

の効果を引き出し、財政健全化を図ったと

ころですが、本町は今もなお、非常に厳し

い財政運営を余儀なくされていることにか

んがみ、町職員と一丸となり、新たな財政

健全化プログラムを早期に策定し、財政改

革に向け、取り組んでまいります。 

  次に、特別職等の人事についてでありま

す。 

  副町長・教育長人事については、現在、

欠員となっておりますが、これでは行政運

営に支障をきたすことから、早期に人事を

進めてまいります。併せて、豊能郡環境施

設組合へは、大阪府に専門家の派遣を要請

してまいります。 

  続いて、町長の報酬・退職金についてで

あります。 

  町長の報酬及び退職金については、その

報酬等が妥当であるかどうかを判断してい

ただくために、第三者によります「報酬審

議会」を設置して意見を仰ぎたいと考えて

おります。 

  最後に、豊能町は、大阪市内から１時間
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以内のエリアであり、箕面トンネルの開通

によって車でのアクセスも便利になりまし

た。都会に近くて豊かな自然や農村風景が

広がっていることが、わが町豊能町の大き

な魅力です。この空間を最大限に生かして、

人が集まり、人が増えるような施策の必要

性をじっくりと考え行動してまいります。 

  しかしながら、失われた信頼、傷ついた

風評被害は一朝一夕で拭えるものではあり

ません。「信頼回復」と一言で片づけられ

るものではないことも承知しております。

私は愚鈍な人間であることも承知していま

す。しかし、７７年前にこの地に生まれ、

育んでくれた、この豊能町が大好きです。

この気持ちは誰にも絶対に負けません。こ

の気持ちで議会と住民の皆さま方と、とこ

とん話し合って、小さいけれど“キラリ”

と光るまちの未来を見つけ出していきたい

と考えております。 

  そして、この傷ついた豊能町の風評被害

を私が必ず払拭いたします。 

  私は、この豊能町が町長の交代によって

変わらなければ、また、変えなければ明日

の豊能町はない、との姿勢を強く打ち出し

てまいります。 

  生まれてきて良かったまち、育って良か

ったまち、そして住んで良かったまちをつ

くりたい、そんなまちづくりを議員の皆さ

ま、住民の皆さまとともに進めていく決意

でございます。 

  以上、これまで、つたない言葉ではござ

いますが、具体的な公約に基づいて所信の

一端を申し述べました。皆さまにはどうか

私の意図するところをお汲み取りいただき、

温かいご支援、力強いご協力を賜りますよ

うよろしくお願い申し上げ、所信表明とい

たします。 

  平成２８年１０月１８日。 

  豊能町長池田勇夫。 

  済みませんでした。どうもありがとうご

ざいました。 

○議長（福岡邦彬君） 

  暫時休憩いたします。 

（午後１時２９分 休憩） 

（午後１時３２分 再開） 

○議長（福岡邦彬君） 

  休憩前に引き続き会議を開きます。 

  日程第５「第３４号議案 豊能町附属機

関に関する条例改正の件」を議題といたし

ます。 

  提案理由の説明を求めます。 

  内田総務部長。 

○総務部長（内田 敬君） 

  第３４号議案、豊能町附属機関に関する

条例改正の件について御説明申し上げます。 

  議案書の１ページ、２ページをお開き願

います。 

  本件は、ダイオキシン類廃棄物の一連の

埋立処理等に係る事実関係の解明その他の

実態把握について、調査審議及び再発防止

策の提言に関する事務を行う附属機関を設

置するものでございます。 

  それでは、条例の改正内容について御説

明申し上げます。 

  第１条第１号の町長の附属機関に、豊能

町廃棄物の埋立処理等に関する調査委員会

を加え、その担任事務をダイオキシン類廃

棄物の埋立処理等に係る事実関係の解明そ

の他の実態把握についての調査審議、及び

再発防止策の提言に関する事務とするもの

でございます。 

  また、附則第２項において、豊能町報酬

及び費用弁償条例を改正し、別表に、豊能

町廃棄物の埋立処理等に関する調査委員会

委員の報酬、日額１万円を加えるものでご

ざいます。 

  なお、この条例は、公布の日から施行す

るものでございます。 
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  説明は以上でございます。御審議いただ

き御決定賜りますよう、よろしくお願い申

し上げます。 

○議長（福岡邦彬君） 

  これより本件に対する質疑を行います。 

  小寺正人議員。 

○７番（小寺正人君） 

  豊能郡環境施設組合議会において、もう

既に法的拘束力を持った百条委員会が設置

されております。まず今回の調査委員会の

法的拘束力があるものか、また、構成メン

バーはどのような人たちを考えているのか

伺いたいと思います。 

○議長（福岡邦彬君） 

  内田総務部長。 

○総務部長（内田 敬君） 

  まず、この委員会の法的拘束力でござい

ますが、それはございません。任意の町長

の附属機関でございます。 

  また、メンバーでございますが、今のと

ころ想定しておりますのは、弁護士並びに

学識経験者３名程度というふうに想定をし

ておりますけども、ほかに大阪府にもアド

バイザーもしくはオブザーバーという格好

で参加をしていただけたらということも検

討中でございます。 

○議長（福岡邦彬君） 

  小寺正人議員。 

○７番（小寺正人君） 

  結果において職員の懲罰という問題も絡

んでくると思われるわけですが、その法的

拘束力がないのに、この実態の解明、審理

が本当にできるのか、それがちょっと難し

いのではないかと私は思います。能勢町、

豊能町の住民からも既に住民監査請求が出

ております。監査委員の採決、裁判所、そ

れが不満な場合、裁判になります。裁判が

出す判決、それから百条委員会の審査結果、

報告ですね。これの整合性がとれるものか

どうか、それをお伺いしたいと思います。 

○議長（福岡邦彬君） 

  答弁を求めます。 

  内田総務部長。 

○総務部長（内田 敬君） 

  まず、実態の解明ができるのかというこ

とでございます。これは、豊能町として置

く附属機関でございますので、町としてで

きる限りのことはしてまいりたいというふ

うに思っております。 

  それから、組合に対する監査請求とか、

今後起こり得る住民訴訟との関係でござい

ますけども、今、起こされております監査

請求につきましては、神戸から持って帰っ

てきた、これに係る費用、これについて監

査請求をなさっているというふうにお伺い

しておりまして、このたび我々が置こうと

している調査委員会は、それ以前のことも

含めた調査を町としてやるということでご

ざいますので、整合性はとれるものという

ふうに考えてございます。 

○議長（福岡邦彬君） 

  ほかにございますか。 

  西岡義克議員。 

○１２番（西岡義克君） 

  今の質問にちょっと関連があるんですけ

ども、任意の諮問機関で、職員の懲罰とい

うようなことも出ておりますけども、退職

した職員に対していろいろ意見聴取する、

そういう権限がどこまであるのか、ちょっ

とお答えいただきたいと思います。 

○議長（福岡邦彬君） 

  答弁を求めます。 

  内田総務部長。 

○総務部長（内田 敬君） 

  このたび条例をお願いしております第三

者委員会につきましては、あくまで調査を

するまででございまして、その調査の報告

をお受けいたしまして、町として住民の皆
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様に広くその調査結果をお知らせするとい

うことが目的なものでございます。職員を

分限とか懲戒とか処分をする、これにつき

ましては町長の権限でございまして、その

前に分限懲戒審査委員会を開き、この職員

の処分が必要かどうかは判断をするという

ことで、きょうお願いをしております条例

とは関係がございません。 

○議長（福岡邦彬君） 

  西岡義克議員。 

○１２番（西岡義克君） 

  いや、私が聞いたのは、退職した職員に

来てもらうとか、事情聴取する権限はどこ

まであるんですかと聞いてるわけです。 

○議長（福岡邦彬君） 

  答弁を求めます。 

  内田総務部長。 

○総務部長（内田 敬君） 

  退職した職員につきましては、特別職に

つきましては退職した職員についても対象

にしようということでございます。これに

ついては権限があるのかとか拘束力がある

のかということになると、それはないんで

ございましょうけども、協力をいただくよ

うにお願いをしてまいりたいというふうに

思っております。 

○議長（福岡邦彬君） 

  西岡義克議員。 

○１２番（西岡義克君） 

  今、当たり前やないかという声も出まし

たけども、同時に、やはり施設組合でもこ

ういうことをやっぱりきちっとやっていた

だいて、そして豊能・能勢が連携した中で

施設組合が主体的にこの問題に取り組むと

いうことを要望しまして、答弁は結構でご

ざいます。お願いしておきます。 

○議長（福岡邦彬君） 

  ほかにございますか。 

  永並啓議員。 

○８番（永並 啓君） 

  この委員会は、まずは全容解明には施設

組合でということも意見もあると思います

けれども、豊能町でできることを、まずは

豊能町で調査し、場合によっては懲罰もか

けということを、豊能町でできることを先

にすぐに進めていくということの理解でよ

ろしいですか。 

○議長（福岡邦彬君） 

  答弁を求めます。 

  内田総務部長。 

○総務部長（内田 敬君） 

  おっしゃるとおりでございまして、まず

は豊能町でできることを豊能町がやると、

調査の対象は豊能町の職員ということで考

えてございます。 

○議長（福岡邦彬君） 

  永並啓議員。 

○８番（永並 啓君） 

  それでは１点、町長に確認したいんです

けれども、いずれやはりこの問題の全容解

明、金銭の流れを含めた全容解明をするに

当たっては、やはり能勢、施設組合のほう

でこういった委員会をつくっていくという

ことが重要になるかと思いますけれども、

その設置するお考えというのはお聞かせい

ただけますか。 

○議長（福岡邦彬君） 

  答弁を求めます。 

  池田町長。 

○町長（池田勇夫君） 

  能勢町長と相談の上、設置ができれば設

置をしてまいりたいと、このように考えて

おります。 

  以上です。 

○議長（福岡邦彬君） 

  永並啓議員。 

○８番（永並 啓君） 

  やはり豊能郡環境施設組合で契約もして



 

 1－11 

ますんで、いろいろ調べていく中で能勢町

の職員の方もいろいろ絡んでくることもあ

りますんで、ぜひとも池田町長におかれま

しては能勢町長としっかりと話し合って、

豊能郡環境施設組合のほうでもこういった

委員会を設け、豊能町の中においても豊能

町でかかわった方についてはいろいろ、再

発防止も含めて取り組んでいただくことを

お願いしたいと思います。答弁は結構です。 

○議長（福岡邦彬君） 

  ほかに質疑ございますか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  質疑を終結いたします。 

  これより討論を行います。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  討論を終結いたします。 

  これより採決を行います。 

  本件は、原案のとおり決することに賛成

の方は起立願います。 

（全員起立） 

○議長（福岡邦彬君） 

  起立全員であります。 

  よって、第３４号議案は、原案のとおり

可決されました。 

  日程第６「第３５号議案 豊能町特別職

の職員の給与に関する条例改正の件」を議

題といたします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  内田総務部長。 

○総務部長（内田 敬君） 

  第３５号議案、豊能町特別職の職員の給

与に関する条例改正の件について御説明申

し上げます。 

  議案書の３ページ、４ページをお開き願

います。 

  本件は、財政健全化の一環として、町長

の給料の月額を一定の期間減額するととも

に、教育長の給料の月額について、その減

額期間を改めるものでございます。 

  それでは、条例の改正内容について御説

明申し上げます。 

  制定附則第１７項を第１８項に繰り下げ、

新たに制定附則第１７項を加えまして、同

項において、平成２８年１０月１３日から

平成２９年３月３１日まで、町長の給料の

月額を２０％減額し、８２万円から６５万6,

０００円とするものでございます。 

  また、制定附則第１６項の教育長の給料

の月額の減額期間につきましては、町長の

給料の月額の減額期間に合わせ、平成２９

年３月３１日までに改めるものでございま

す。 

  附則としまして、この条例は公布の日か

ら施行し、町長の任期開始日の平成２８年

１０月１３日から適用するものでございま

す。 

  説明は以上でございます。御審議いただ

き御決定賜りますよう、よろしくお願い申

し上げます。 

○議長（福岡邦彬君） 

  これより本件に対する質疑を行います。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  質疑を終結いたします。 

  これより討論を行います。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  討論を終結いたします。 

  これより採決を行います。 

  本件は、原案のとおり決することに賛成

の方は起立願います。 

（全員起立） 

○議長（福岡邦彬君） 

  起立全員であります。 

  よって、第３５号議案は、原案のとおり

可決されました。 
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  日程第７「第３６号議案 豊能町農地及

び農業用施設災害復旧事業の施行につい

て」を議題といたします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  南建設環境部長。 

○建設環境部長（南 正好君） 

  第３６号議案、豊能町農地及び農業用施

設災害復旧事業の施行について御説明申し

上げます。 

  議案書５ページをお開きください。 

  土地改良法第９６条の４第１項において

読みかえて準用する同法第８８条第１項の

規定により、豊能町営土地改良事業を施行

することについて議会の議決を求めるもの

でございます。 

  提案理由は、平成２８年８月２９日から

同月３０日までの台風１０号集中豪雨、同

年９月１９日から同月２０日までの台風１

６号集中豪雨及び同月２８日から同月２９

日までの集中豪雨により被災した農地及び

農業用施設の応急工事計画について、土地

改良法第９６条の４第１項において読みか

えて準用する同法第８８条第１項の規定に

より議会の議決を求めるものでございます。 

  議案書６ページをごらんください。 

  事業名は、平成２８年８月２９日から同

月３０日までの台風１０号集中豪雨、同年

９月１９日から同月２０日までの台風１６

号集中豪雨及び同月２８日から同月２９日

までの集中豪雨による災害復旧事業でござ

います。 

  総事業費は４６２万円で、事業施行場所

は豊能町切畑１９９２番地ほか２件で、農

地が２件、水路が１件でございます。 

  事業期間は、平成２８年１０月から平成

２９年３月とするものでございます。 

  事業内容は、平成２８年８月２９日から

同月３０日までの台風１０号集中豪雨、同

年９月１９日から同月２０日までの台風１

６号集中豪雨、及び同月２８日から同月２

９日までの集中豪雨により被災した農地及

び農業用施設の復旧を行い、従前の効用を

回復するものでございます。 

  説明は以上です。よろしく御審議の上御

決定いただきますよう、お願いいたします。 

○議長（福岡邦彬君） 

  これより本件に対する質疑を行います。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  質疑を終結いたします。 

  これより討論を行います。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  討論を終結いたします。 

  これより採決を行います。 

  本件は、原案のとおり決することに賛成

の方は起立願います。 

（全員起立） 

○議長（福岡邦彬君） 

  起立全員であります。 

  よって、第３６号議案は、原案のとおり

可決されました。 

  日程第８「第３７号議案 平成２８年度

豊能町一般会計補正予算の件」を議題とい

たします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  内田総務部長。 

○総務部長（内田 敬君） 

  第３７号議案、平成２８年度豊能町一般

会計補正予算の件について御説明申し上げ

ます。 

  補正予算書の１ページをお開き願います。 

  一般会計補正予算（第４回）でございま

す。 

  第１条といたしまして、既定の歳入歳出

予算の総額にそれぞれ５０７万円を増額し、

予算の総額を６５億9,９９５万4,０００円

とするものでございます。 
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  補正後の款項の区分及び歳入歳出予算の

金額は、２ページ及び３ページの「第１表 

歳入歳出予算補正」に記載のとおりでござ

います。 

  それでは、今回の補正内容について、ま

ず歳出から御説明申し上げます。 

  ９ページをお開き願います。 

  款２・総務費、項１・総務管理費、目

１・一般管理費でございますが、先ほど第

３４号議案で議決いただきました廃棄物の

埋立処理等に関する調査委員会の委員報酬

と費用弁償でございます。 

  次に、款１３・災害復旧費、項１・農林

水産施設災害復旧費、目１・耕地災害復旧

費でございますが、先ほど第３６号議案で

議決いただきました農地及び水路の災害復

旧事業に係る費用でございます。 

  歳出は以上でございます。 

  次に、歳入について御説明申し上げます。 

  ７ページへお戻り願います。 

  款１２・分担金及び負担金、項２・分担

金、目１・災害復旧費分担金でございます

が、農地及び水路の災害復旧事業に係る受

益者負担金でございます。 

  次に、款１５・府支出金、項２・府補助

金、目１０・災害復旧費府補助金でござい

ますが、災害復旧事業に係る府補助金でご

ざいます。 

  ８ページをお開き願います。 

  款１８・繰入金、項１・基金繰入金、目

１・財政調整基金繰入金でございますが、

今回の補正による財源調整のため増額する

ものでございます。 

  説明は以上でございます。御審議いただ

き御決定賜りますよう、よろしくお願い申

し上げます。 

○議長（福岡邦彬君） 

  これより本件に対する質疑を行います。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  質疑を終結いたします。 

  これより討論を行います。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  討論を終結いたします。 

  これより採決を行います。 

  本件は、原案のとおり決することに賛成

の方は起立願います。 

（全員起立） 

○議長（福岡邦彬君） 

  起立全員であります。 

  よって、第３７号議案は、原案のとおり

可決されました。 

  日程第９「第３８号議案 副町長の選任

につき同意を求めることについて」を議題

といたします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  池田町長。 

○町長（池田勇夫君） 

  第３８号議案、副町長の選任につき同意

を求めることについて御説明申し上げます。 

  本件は、副町長の選任に際し、地方自治

法第１６２条の規定により議会の同意を求

めるものでございます。 

  同意をお願いするお方の御住所は、豊能

町切畑３４０番地の１。お名前は乾晃夫さ

んでございます。生年月日は昭和２７年１

２月３日でございます。 

  乾さんは、昭和４６年に豊能町、当時の

東能勢村に奉職され、住民生活部長、建設

水道部長、生活福祉部長、総務部長などを

歴任されました。定年退職後は総務大臣の

委嘱を受け、行政相談委員をお務めでござ

います。 

  なお、任期は本日から４年間でございま

す。 

  御審議いただき御同意を賜りますよう、

よろしくお願い申し上げます。 
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○議長（福岡邦彬君） 

  これより本件に対する質疑を行います。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  質疑を終結いたします。 

  これより討論を行います。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  討論を終結いたします。 

  これより採決を行います。 

  本件は、原案のとおり同意することに賛

成の方は起立願います。 

（全員起立） 

○議長（福岡邦彬君） 

  起立全員であります。 

  よって、第３８号議案は、原案のとおり

同意することに決定しました。 

  日程第１０「第３９号議案 豊能町教育

長の任命につき同意を求めることについ

て」を議題といたします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  池田町長。 

○町長（池田勇夫君） 

  第３９号議案、豊能町教育長の任命につ

き同意を求めることについて御説明申し上

げます。 

  本件は、教育長の任命に際し、地方教育

行政の組織及び運営に関する法律第４条第

１項の規定により議会の同意を求めるもの

でございます。 

  同意をお願いするお方の御住所は、豊能

町切畑６０番地。お名前は新谷芳宏さんで

ございます。生年月日は昭和２８年１月１

７日でございます。 

  新谷さんは、昭和５２年に吉川小学校の

教諭として教鞭をとられ、吉川中学校を経

て教育委員会指導課長、教育次長などを歴

任された後、東能勢中学校長、吉川中学校

長を務められました。定年退職後は社会教

育委員長をお務めでございます。 

  なお、任期は、前任者の残任期間であり

ますので、本日から平成３０年３月３１日

まででございます。 

  御審議いただき御同意賜りますよう、よ

ろしくお願い申し上げます。 

○議長（福岡邦彬君） 

  これより本件に対する質疑を行います。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  質疑を終結いたします。 

  これより討論を行います。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  討論を終結いたします。 

  これより採決を行います。 

  本件は、原案のとおり同意することに賛

成の方は起立願います。 

（全員起立） 

○議長（福岡邦彬君） 

  起立全員であります。 

  よって、第３９号議案は、原案のとおり

同意することに決定いたしました。 

  日程第１１「第４０号議案 豊能町教育

委員会委員の任命につき同意を求めること

について」を議題といたします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  池田町長。 

○町長（池田勇夫君） 

  第４０号議案、豊能町教育委員会委員の

任命につき同意を求めることについて御説

明申し上げます。 

  本件は、教育委員会委員の任期満了に伴

う同委員の任命に際し、地方教育行政の組

織及び運営に関する法律第４条第２項の規

定により議会の同意を求めるものでござい

ます。 

  同意をお願いするお方は、御住所は、豊

能町光風台１丁目１番地の１５。お名前は
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岸本惠子さんでございます。生年月日は昭

和２７年１月２８日生まれでございます。 

  岸本さんには平成２４年から教育委員を

務めていただいており、このたび再任をお

願いするものでございます。 

  任期は、１０月２３日から４年間でござ

います。 

  御審議いただき御同意を賜りますよう、

よろしくお願い申し上げます。 

○議長（福岡邦彬君） 

  これより本件に対する質疑を行います。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  質疑を終結いたします。 

  これより討論を行います。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  討論を終結いたします。 

  これより採決を行います。 

  本件は、原案のとおり同意することに賛

成の方は起立願います。 

（全員起立） 

○議長（福岡邦彬君） 

  起立全員であります。 

  よって、第４０号議案は、原案のとおり

同意することに決定いたしました。 

  日程第１２「第４１号議案 豊能町教育

委員会委員の任命につき同意を求めること

について」を議題といたします。 

  提案理由の説明を求めます。 

  池田町長。 

○町長（池田勇夫君） 

  第４１号議案、豊能町教育委員会委員の

任命につき同意を求めることについて御説

明申し上げます。 

  本件は、教育委員会委員の任期満了に伴

う同委員の任命に際し、地方教育行政の組

織及び運営に関する法律第４条第２項の規

定により議会の同意を求めるものでござい

ます。 

  同意をお願いする方の御住所は、豊能町

東ときわ台４丁目１３番地の７。お名前は

川村新さんでございます。生年月日は昭和

４６年９月２６日でございます。 

  川村さんには、平成２３年から教育委員

を務めていただいており、このたび再任を

お願いするものでございます。 

  なお、川村さんの任期は、法の附則第４

条により、１０月２３日から２年間といた

します。 

  御審議いただき御同意賜りますよう、よ

ろしくお願い申し上げます。 

○議長（福岡邦彬君） 

  これより本件に対する質疑を行います。 

  ございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  質疑を終結いたします。 

  これより討論を行います。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  討論を終結いたします。 

  これより採決を行います。 

  本件は、原案のとおり同意することに賛

成の方は起立願います。 

（全員起立） 

○議長（福岡邦彬君） 

  起立全員であります。 

  よって、第４１号議案は、原案のとおり

同意することに決定しました。 

  日程第１３「第４２号議案 豊能町固定

資産評価審査委員会委員の選任につき同意

を求めることについて」を議題といたしま

す。 

  提案理由の説明を求めます。 

  池田町長。 

○町長（池田勇夫君） 

  第４２号議案、豊能町固定資産評価審査
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委員会委員の選任につき同意を求めること

について御説明申し上げます。 

  本件は、固定資産評価審査委員会委員の

任期満了に伴う同委員の選任に際し、地方

税法第４２３条第３項の規定により議会の

同意を求めるものでございます。 

  同意をお願いするお方の御住所は、豊能

町ときわ台６丁目２１番地の５。お名前は

岩﨑弘さんでございます。生年月日は昭和

２１年８月４日生まれでございます。 

  岩﨑さんは、平成２５年から固定資産評

価審査委員を務めていただいており、この

たび再任をお願いするものでございます。 

  任期は、１２月１０日から３年間でござ

います。 

  御審議をいただき御同意を賜りますよう、

よろしくお願い申し上げます。 

○議長（福岡邦彬君） 

  これより本件に対する質疑を行います。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  質疑を終結いたします。 

  これより討論を行います。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  討論を終結いたします。 

  これより採決を行います。 

  本件は、原案のとおり同意することに賛

成の方は起立願います。 

（全員起立） 

○議長（福岡邦彬君） 

  起立全員であります。 

  よって、第４２号議案は、原案のとおり

同意することに決定しました。 

  先ほど選任同意されました副町長と教育

長が庁内におられるとのことですので、議

場へお入りいただきたいと思います。 

  ただいま、副町長及び教育長が入場され

まして、乾副町長より就任の挨拶を求めら

れておりますので、これを許します。 

  乾副町長。 

○副町長（乾 晃夫君） 

  皆さん、こんにちは。 

  議長のお許しをいただきまして、一言就

任の御挨拶をさせていただきます。 

  本日の臨時議会におきまして御同意をい

ただき、本日より副町長を拝命いたしまし

た乾晃夫でございます。 

  私が役場を退職いたしましてから約３年

半が経過しておりますけれども、その間、

豊能町を取り巻く諸情勢も大きく変化した

と思っております。とりわけ、豊能郡環境

施設組合のダイオキシン問題の解決が急務

となっていることをひしひしと感じている

ところであり、また、池田町長の考えてお

られる施策を職員一同と考え、財政的には

非常に厳しいときと認識しておりますけれ

ども、早期実現に移すことが私に与えられ

た責務と考えると、身の引き締まる思いが

いたします。池田町長のもとで職員と心を

一つにして町民福祉の向上と豊能町発展の

ために全力で取り組んでいく決意でござい

ます。 

  議員の皆様におかれましてはよろしく御

指導・御鞭撻を賜りますようお願い申し上

げまして、就任の挨拶とさせていただきま

す。 

  どうぞよろしくお願いいたします。 

（拍手） 

○議長（福岡邦彬君） 

  ただいま、新谷教育長より就任の挨拶を

求められておりますので、これを許します。 

  新谷教育長。 

○教育長（新谷芳宏君） 

  皆さん、こんにちは。 

  ただいま紹介いただきました新谷でござ

います。どうぞよろしくお願いします。 

  先ほど町長のほうから教育長にというお
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話があり、本議会において議員の皆様方か

ら御同意をいただきまして、大変ありがと

うございます。本当に身の引き締まる思い

でいっぱいでございます。 

  今後は、本町の教育行政の発展と充実に

向けて、先ほど町長が所信表明で申されま

した教育課題について、全力を挙げて頑張

ってまいりたいと思います。どうぞ皆様方

の御指導・御鞭撻のほうをよろしくお願い

申し上げます。 

  よろしくお願いします。ありがとうござ

いました。 

（拍手） 

○議長（福岡邦彬君） 

  この際、暫時休憩いたします。 

（午後２時０５分 休憩） 

（午後２時３１分 再開） 

○議長（福岡邦彬君） 

  休憩前に引き続き会議を開きます。 

  日程第１４「豊能郡環境施設組合議会議

員の欠員補充選挙」を行います。 

  選挙の方法は、投票によって行います。 

  議場の出入り口を閉めます。 

（議場閉鎖） 

○議長（福岡邦彬君） 

  ただいまの出席議員数は１３名でありま

す。 

  次に、立会人を指名いたします。 

  会議規則第３２条第２項の規定によって、

立会人には５番・井川佳子議員及び６番・

高橋充德議員を指名します。 

  投票用紙を配ります。 

  念のために申し上げます。投票は、単記

無記名です。 

（投票用紙配付） 

○議長（福岡邦彬君） 

  投票用紙の配付漏れはありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  配付漏れなしと認めます。 

  投票箱を点検してください。 

（投票箱点検） 

○議長（福岡邦彬君） 

  異状なしと認めます。 

  ただいまから投票を行います。 

  事務局長が議席番号と氏名を呼び上げま

すので、順番に投票願います。 

（事務局長点呼・投票） 

○議長（福岡邦彬君） 

  投票漏れはありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  投票漏れなしと認めます。 

  投票を終わります。 

  開票を行います。 

  井川佳子議員及び高橋充德議員、開票の

立ち会いをお願いします。 

（開票） 

○議長（福岡邦彬君） 

  選挙の結果を報告いたします。 

  投票総数１３票 

  有効投票１３票 

  無効投票なしです。 

  有効投票のうち 

  橋本謙司議員 ９票 

  西岡義克議員 ２票 

  小寺正人議員 ２票 

  以上のとおりです。 

  この選挙の法定得票数は４票です。 

  したがって、橋本謙司議員が豊能郡環境

施設組合議会議員に当選されました。 

  議場の出入り口を開きます。 

（議場開鎖） 

○議長（福岡邦彬君） 

  ただいま豊能郡環境施設組合議会議員に

当選された橋本謙司議員が議場におられま

すので、本席から会議規則第３３条第２項

の規定によって当選の告知をします。 



 

 1－18 

  日程第１５「常任委員会委員等の選任」

を議題といたします。 

  お諮りいたします。 

  欠員の生じている各委員会等の委員の選

任については、委員会条例第７条第４項の

規定により、 

  総務建設水道常任委員会委員に寺脇直子

議員、委員長は高尾靖子議員です。 

  広報特別委員会委員に寺脇直子議員、副

委員長は井川佳子議員。 

  交通特別委員会委員に寺脇直子議員。 

  定数報酬特別委員会委員に小寺正人議員。 

  都市計画審議会委員に高尾靖子議員。 

  以上のとおり、それぞれ指名いたしたい

と思います。 

  これに御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  異議なしと認めます。 

  したがって各委員会委員は、ただいま指

名をしました方を選任することに決定いた

しました。 

  日程第１６「総務建設水道常任委員会の

閉会中の所管事務調査について」を議題と

いたします。 

  本件につきましては、会議規則第７３条

の規定により、閉会中の所管事務調査とい

たしたい旨、総務建設水道常任委員長より

申し出がありました。 

  お諮りいたします。 

  委員長からの申し出のとおり、これを許

可することに御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  異議なしと認めます。 

  よって、閉会中の所管事務調査は委員長

の申し出のとおり許可することに決定いた

しました。 

  日程第１７「福祉教育消防常任委員会の

閉会中の所管事務調査について」を議題と

いたします。 

  本件につきましては、会議規則第７３条

の規定により、閉会中の所管事務調査とい

たしたい旨、福祉教育消防常任委員長より

申し出がありました。 

  お諮りいたします。 

  委員長からの申し出のとおり、これを許

可することに御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  異議なしと認めます。 

  よって、閉会中の所管事務調査は委員長

の申し出のとおり許可することに決定いた

しました。 

  お諮りいたします。 

  議会運営委員会、広報特別委員会より閉

会中の審査申し出があります。 

  これに御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（福岡邦彬君） 

  異議なしと認めます。 

  よって、閉会中の審査を許可いたします。 

  以上で、本臨時会に付された案件は全て

終了いたしました。 

  よって、会議を閉じます。 

  本臨時会閉会に当たり、町長より挨拶が

ございます。 

  池田町長。 

○町長（池田勇夫君） 

  臨時会閉会に当たりまして、一言お礼を

申し上げたいと思います。 

  先ほどから９議案、慎重に御審議をいた

だき、御決定をいただきましたことに対し

まして心から厚くお礼を申し上げたい、こ

のように思います。 

  私も４年ぶりにこちらの席に座らせてい

ただきました。非常に緊張の度合いが高く

て、きょうは大変だなという思いがござい
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ました。しかし、やはり豊能町、これから

先の豊能町を支えていく皆さんとともに、

やはり頑張っていかないかんなという思い

でございます。 

  どうかこれから、皆さんとともに頑張り

たいという思いでございますので、よろし

くお願いを申し上げ、簡単でございますけ

れども閉会に当たりましてのお礼と御挨拶

にかえさせていただきます。 

  本日はどうもありがとうございました。 

○議長（福岡邦彬君） 

  これをもって、平成２８年第５回豊能町

議会臨時会を閉会いたします。 

  本日はどうもお疲れさまでございました。 

 

閉会 午後２時４２分 
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本日の会議に付された事件は次のとおりである。 

議席の指定及び変更 

会議録署名議員の指名 

会期の決定について 

町長の所信表明 

第３４号議案 豊能町附属機関に関する条例改正の件 

第３５号議案 豊能町特別職の職員の給与に関する条例改正の件 

第３６号議案 豊能町農地及び農業用施設災害復旧事業の施行について 

第３７号議案 平成２８年度豊能町一般会計補正予算の件 

第３８号議案 副町長の選任につき同意を求めることについて 

第３９号議案 豊能町教育長の任命につき同意を求めることについて 

第４０号議案 豊能町教育委員会委員の任命につき同意を求めることにつ 

       いて 

第４１号議案 豊能町教育委員会委員の任命につき同意を求めることにつ 

       いて 

第４２号議案 豊能町固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求 

       めることについて 

豊能郡環境施設組合議会議員の欠員補充選挙 

常任委員会委員等の選任 

総務建設水道常任委員会の閉会中の所管事務調査について 

福祉教育消防常任委員会の閉会中の所管事務調査について 
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    以上、会議の次第を記し、これを証するためここに署名する。 

 

 

 

    平成  年  月  日署名 

 

 

 

      豊能町議会 議 長 

 

      署 名 議 員 １３番 

 

        同    １番 

 

 

 


